

Pedoman Wawancara

No.	Pertanyaan Penelitian	Kerangka Teori / Konseptualisasi	Data yang Dibutuhkan	Subyek Penelitian	Pedoman Wawancara
1.	Apakah latar belakang pendirian gerakan save jombang tolak kuningisasi di jombang?	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Teori Gerakan Sosial ➤ Konsep Gerakan Sosial ➤ Konsep kuningisasi 	Latar belakang gerakan muncul sebagai penolakan terhadap kuningisasi di jombang	Ketua gerakan save jombang	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sejak kapan gerakan save jombang ini lahir ? 2. Bagaimana kuningisasi di jombang hingga menyebabkan pertentangan dari para penggerak dan relawan untuk melawan pemerintah daerah ?
				Anggota gerakan / koordinator save jombang	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sejak kapan gerakan save jombang ini lahir ? 2. Bagaimana kuningisasi di jombang hingga menyebabkan pertentangan dari para penggerak dan relawan untuk melawan pemerintah daerah ?

2.	Apa langkah – langkah gerakan save jombang dalam memperjuangkan perjuangannya	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Teori Gerakan Sosial ➤ Konsep Gerakan Sosial ➤ Konsep civil society 	<p>Upaya yang telah dilakukan oleh gerakan save jombang untuk menolak kuningisasi</p> <p>Timbal balik / hasil yang didapatkan</p>	<p>Ketua gerakan save jombang</p> <p>Koordinator gerakan save jombag dan ketua gerakan</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Apa upaya upaya yang dilakukan gerakan save jombang untuk menolak kuningisasi? 2. Apakah upaya upaya itu bisa berhasil membuat pemerintah melakukan hearing 3. Dalam bentuk apa sajakah upaya itu dilakukan <ol style="list-style-type: none"> 1. Apa yang d dapat dari upaya yag telah dilakukan 2. Apa ada yang menentang?
----	---	---	---	--	---

<p>3.</p>	<p>Apa sajakah hambatan gerakan save jombang dalam memperjuangkan gerakan tersebut ?</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Teori Gerakan Sosial ➤ Konsep Gerakan Sosial 	<p>Hambatan yang dialami (baik intern maupun ekstern</p>	<p>Ketua gerakan dan koordinator besera anggota</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Hambatan apa yang dialami dalam perjuangannya menyuarakan aspirasi tolak kuningisasi? 2. Apakah gerakan bertahan sampai sekarang dan masih berjuang?
-----------	--	---	--	---	--

--	--	--

